MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 17 de marzo de 1967 por la que se aprue-ba el expediente de oposiciones a cátedras de «Cien-cias Naturales» de Centros dependientes de la Di-rección General de Enseñanza Media y se nombra a los opositores propuestos por el Tribunal.

Ilmo. Sr.: A propuesta del Tribunal de oposiciones, turno libre, a cátedras de «Ciencias Naturales» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media,
Este Ministerio ha resuelto:

1.º Aprobar el expediente de oposiciones, turno libre, a catedras de «Ciencias Naturales», convocadas por Orden de 1 de julio de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 6).

2.º Nombrar, en virtud de oposición, Catedráticos numerarios de «Ciencias Naturales» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, en los destinos que se indican y por el orden de propuesta formulada por el Tribunal, a los opositores que a continuación se indican, a los que se asigna el número de registro personal que para cada uno de ellos se menciona:

A10EC1939, don Jesús Altuna Echave, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media femenino de San Sebastián. Fecha de nacimiento, 27 de julio de 1932.

A10EC1937, doña María Encarnación Socastro García Blanco,

Aloecija, dona Maria Encarnación Socastro Garcia Bianco, para la Sección Delegada femenina de «Simancas», de Madrid. Fecha de nacimiento, 22 de septiembre de 1919.

Aloecija, don José María Mesa López Colmenar, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media masculino de Jaén. Fecha de nacimiento, 11 de septiembre de 1941.

Aloecija, doña Elena Carretero Moreno, para el Instituto femenino de Cuenca Fecha de nacimiento, 21 de agosto de 1919.

Aloecija, doña Leoncia Cruz Macho Diaz, para el Instituto femenino de El Ferrol del Caudillo. Fecha de nacimiento, 21 de julio de 1940. julio de 1940.

Al0EC1941, doña Elisa de Pascual Triviño, para el Instituto femenino de Cádiz. Fecha de nacimiento, 10 de diciembre

de 1928.

A10EC1942, doña Elena Gonzalo Gonzalo, para el Instituto femenino de Vitoria. Fecha de nacimiento, 19 de enero de 1936.

A10EC1943, doña María Luisa Abajo Calvo, para el Instituto masculino de Albacete Fecha de nacimiento, 16 de mayo

de 1930.

Al0EC1944, doña Maria Teresa Martín Flores, para el Instituto femenino de Orense. Fecha de nacimiento, 23 de marzo de 1930

A10EC1945, doña María Dolores Gimeno Ortiz, para el de Almería Fecha de nacimiento, 15 de marzo de 1924.

3.º Que todos los Catedráticos nombrados ingresen en el Cuerpo de Catedráticos numerarios de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, con el sueldo y demás emolumentos, que según liquidación reglamentaria les corresponda, de acuerdo con la Ley 31/1965, de 4 de mayo, sobre retribuciones de los funcionarios de la Administración Civil del Estado.

4.º Declarar desiertas las cátedras no provistas de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media de Algeciras, Antequera, Arrecife de Lanzarote, Astorga, Cabra, Calahorra, El Entrego (masculino), El Ferrol del Caudillo (masculino), Llanes, Peñarroya-Pueblonuevo, Tudela y Yecla, cuya futura provisión se anunciará al turno que corresponda.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 17 de marzo de 1967

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media.

ORDEN de 30 de marzo de 1967 por la que se nombra, en virtud de oposición, Catedrático de la Universidad de Valencia a don Diego Sevilla Andrés.

Ilmo Sr.: En virtud de oposición,
Este Ministerio ha resuelto nombrar a don Diego Sevilla
Andrés Catedrático numerario de «Derecho Político» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valencia, con los emolumentos que según liquidación reglamentaria le correspondan,
de acuerdo con la Ley 31/1965, de 4 de mayo, sobre retribuciones
de los funcionarios de la Administración Civil del Estado, y
demás disposiciones reglamentarias.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 30 de marzo de 1967.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 30 de marzo de 1967 por la que se nombra, en virtud de oposición, Catedrático de la Universidad de Valladolid a don José Ramón de Francisco y Moneo

Ilmo. Sr.: En virtud de oposición,

Este Ministerio ha resuelto nombrar a don José Ramón de Francisco y Moneo Catedrático numerario de «Optica y Estructura de la Materia» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid, con los emolumentos que según liquidación reglamentaria le correspondan, de acuerdo con la Ley 31/1965, de 4 de mayo, sobre retribuciones de los funcionarios de la Administración Civil del Estado, y demás disposiciones complementarios.

Lo digo a V I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 30 de marzo de 1967.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 3 de abril de 1967 por la que se nombra Director de la Escuela de Maestría Industrial «Emi-lio Campuzano», de Bilbao. a don Manuel Miralles Conesa.

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta en terna que eleva el Claustro de Profesores de la Escuela de Maestría Industrial «Emilio Camde Froiesores de la Escuela de Maestría Industrial «Emilio Campuzano», de Bilbao, en atención a las necesidades del servicio y de conformidad con lo establecido en el artículo sexto del Reglamento aprobado por Orden ministerial de 20 de noviembre de 1959.

1959.

Este Ministerio ha tenide a bien nombrar Director de la citada Escuela a don Manuel Miralles Conesa, Profesor titular de Ciencias de la misma con la gratificación de diez mil pesetas anuales, que le serán abonadas con cargo al crédito número 346.126 del vigente presupuesto general de gastos del Departamento y desde el día en que tome posesión de dicho cargo.

Lo digo a V I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V I muchos años.

Madrid, 3 de abril de 1967

LORA TAMAYO

Ilmo Sr. Director general de Enseñanza Profesional.

MINISTERIO DE COMERCIO

ORDEN de 8 de abril de 1967 sobre nombramiento de Profesores numerarios para cubrir cátedras va-cantes en las Escuelas Oficiales de Náutica.

Ilmos. Sres.: Como resultado de las oposiciones verificadas, en cumplimiento a lo dispuesto en la Resolución de la Subsecretaría de la Marina Mercante de 31 de mayo último («Boletín Oficial del Estado» número 162, de 8 de julio de 1966).

Este Ministerio, de conformidad con las propuestas elevadas por los Tribunales correspondientes, ha resuelto nombrar Profesores numerarios en propiedad de las cátedras que se indican a los siguientes señores:

a los siguientes señores:

Capitán de la Marina Mercante don Luis Rodríguez Domínguez, Profesor numerario en propiedad de la cátedra de «Geometría y Trigonometría», que se halla vacante en la Escuela Oficial de Náutica de Santa Cruz de Tenerife.

Maquinista Naval Jefe don Juan Estévez Román, Profesor numerario en propiedad de la cátedra de «Termodinámica», que se halla vacante en la Escuela Oficial de Náutica de Cádiz.

Licenciado en Ciencias Químicas don Andrés Pujol Sanjuán Profesor numerario en propiedad de la cátedra de «Metalurgia y conocimiento de materiales», que se halla vacante en la Escuela Oficial de Náutica de Barcelona.

Este personal percibirá los haberes que para el Cuerpo de Profesores Numerarios de Escuelas Oficiales de Náutica fué establecido por la Ley 31/1965, de 4 de mayo, sobre retribuciones de los funcionarios de la Administración Civil del Estado y disposiciones complementarias de la misma. Los dos Profesores destinados a las Escuelas de la Península tomarán posesión de sus respectivas cátedras dentro del plazo máximo de treinta dias, y el destinado a Santa Cruz de Tenerife tomará posesión dentro del plazo máximo de cuarenta y cinco días, debiendo expresar su deseo de percibir el sueldo que les corresponda, en concepto de sueldo o gratificación.

Lo que digo a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 8 de abril de 1967.—P. D., Leopoldo Boado.

Ilmos, Sres. Subsecretario de la Marina Mercante y Director-general de Instrucción Marítima.